

Seit einiger Zeit ist die neue Sporthalle im Bildungszentrum Glarum fertig gestellt und wird auch von der Schule und dem TuS Glarum genutzt. Der Verwaltungsausschuss hat zwischenzeitlich den Auftrag für die Erstellung der Außenanlagen erteilt. Mit den Arbeiten soll in den Sommerferien begonnen werden.

Wegen des Anbaus an den Geräteraum, der vom TuS Glarum errichtet wird, werden derzeit gemeinsam mit dem Verein die erforderlichen Angebote eingeholt.

Für den Kindergarten in Glarum erfolgt derzeit die Ausschreibung für den Neubau der Mensa und des Bewegungsraums, so dass anschließend die weiteren baulichen Maßnahmen durchgeführt werden können.